

キルギス共和国のホストタウンに登録

キルギス共和国男子柔道ナショナルチームによる「柔道グランドスラム大阪 2018」事前キャンプの受入れをきっかけとして、キルギス共和国との交流が始まり、毎年多くの交流事業を実施しています。

● ホストタウン登録日：令和元年6月28日（金曜日） ● 相手国：キルギス共和国

関係者からのメッセージ

在日キルギス共和国大使館
特命全権大使

アルスタンバエフ・
ミルラン閣下



羽村市 - キルギス共和国
友好親善ボランティア大使
三田りょう氏



平成 30 年 11 月から、羽村市と
キルギス共和国の友好の懸け橋と
なるよう活動しています。

羽村市とキルギス共和国の皆さ
まがさまざまな分野で交流し、友
好が深まっていくことを期待して
います。

プロフィール

◆演歌歌手

◆平成 25 年に日本とキルギス共和国友
好ソング「風の旅人」を発表し、その年
からキルギス共和国独立記念コンサート
に毎年参加



КЫРГЫЗ РЕСПУБЛИКАСЫНЫН ЯПОНИЯДАГЫ
АТАЙЫН ЖАНА ЫЙГАРЫМ УКУКТУУ ЭЛЧИСИ

ЧРЕЗВЫЧАЙНЫЙ И ПОЛНОМОЧНЫЙ ПОСОЛ
КЫРГЫЗСКОЙ РЕСПУБЛИКИ В ЯПОНИИ

駐日キルギス共和国特命全権大使

親愛なる羽村市の皆さま

キルギス共和国と羽村市の友好関係の強化に、いつも変わらぬご支援を賜り、誠にありがとうございます。

羽村市の皆さまが、ホストタウンとしてキルギス共和国男子柔道チームを応援していただき、心から感謝しております。

キルギス共和国独立直後から、経済、医療、教育の分野で、日本からの様々な支援をいただいております。また、JICAの『一村一品』というプロジェクトにより、キルギスに住んでいる国民が地元の食材で素晴らしい商品を開発する能力を身に付け、安定した収入を得ることができるようになりました。そして、日本の青年海外協力隊の皆さまにも、キルギスの子どもたちの教育に多大な貢献をいただいております。

キルギス共和国は、2020 年は地域開発、国のデジタル化、そして子どもたちへの支援の年と宣言しましたので、皆さまの力をお借りし、二国間の連携がさらに強化されること願っております。

皆さまのご健勝とご多幸をお祈りしております。

特命全権大使

アルスタンバエフ・ミルラン

キルギス共和国男子柔道ナショナルチーム

羽村市の皆さま、お元気ですか？ 2019 年夏の事前キャンプにおいては大変にお世話になりました。

また皆さまにお会いできることを楽しみにしていましたが、残念ながら新型コロナの影響で皆さまにお目にかかることができていません。

2021年の東京 2020 大会では、再び羽村市にて事前キャンプをさせていただき、皆さまにお会いできることを楽しみにしております。

